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  Résumé : Biodiversité de l’arthropodofaune sympatrique de Brachytrupes megacephalus                    
Lefebvre, 1827 (Orthoptera, Gryllidae) dans les régions Biskra et Touggourt.  

La présente étude porte sur l’arthropodofaune sympatrique au Brachytrupes megacephalus 

(Lefebvre, 1827) dans les régions Biskra et Touggourt. Pour cela, un inventaire qualitatif et 

quantitatif est réalisé pendant la saison automnale. Deux méthodes d’échantillonnages sont 

utilisées, à savoir les pots Barber, et les assiettes jaunes. Au total, 968 individus sont inventoriés, 

réparties sur 122 espèces d’arthropodes, 4 classes, 12 ordres, et 73 familles, dans quatre stations 

d’études, à savoir les stations de Merri, Lichaana, et Choucha dans la région de Biskra et la 

station de l’I.N.R.A.A de Touggourt. Le nombre total d’espèces d’arthropodes capturées par 

les pots Barber est de 82 espèces, avec une dominance de l’ordre des Hymenoptera avec un 

taux de 54.73% pour la région de Biskra et 70% pour la région de Touggourt. Les assiettes 

jaunes ont permis de capturer 79 espèces d’arthropodes, l’ordre des Diptera est le plus attiré par 

ce type de piège avec un taux de 65,40% pour la région de Biskra et 80,22% pour la région de 

Touggourt.  

Mots clés : arthropodes, Brachytrupes megacephalus, Biskra, Merri, Lichaana, Choucha, 

Touggourt, INRAA, pots Barber, assiettes jaunes. 

Abstract: Biodiversity of sympatric arthropodofauna of Brachytrupes megacephalus Lefebvre, 

1827 (Orthoptera, Gryllidae) in Biskra and Touggourt regions. 

This study focuses on sympatric arthropodofauna with Brachytrupes megacephalus (Lefebvre, 

1827) in Biskra and Touggourt regions. For this, a qualitative and quantitative inventory is 

made during the autumn season. Two sampling methods are used, namely the Barber pots, and 

the yellow plates. A total of 968 individuals are inventoried, distributed over 122 arthropod 

species, 4 classes, 12 orders, and 73 families, in four study stations, namely Merri, Lichaana, 

and Choucha stations in Biskra and the station of INRAA Touggourt. The total number of 

arthropod species captured by the Barber pots is 82 species, with a Hymenoptera dominance 

with a rate of 54.73% for Biskra region and 70% for Touggourt region. The yellow plates have 

captured 79 species of arthropods; the order of the Diptera is the most attracted by this type of 

trap with a rate of 65.40% for the region of Biskra and 80.22% for the region of Touggourt. 

Key words: arthropods, Brachytrupes megacephalus, Biskra, Merri, Lichaana, Choucha, 

Touggourt, INRAA, Barber pots, yellow plates. 
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